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本报记者 单杉
本报通讯员 孙媛媛

“过去公积金贷款夫妻二
人最多 50 万，现在提升到 80
万，这下买房压力一下减轻了
不少，政策好福利啊。”去年年
底，市民王先生一家在买房时
发现，公积金贷款额度提升了，
算下来能省不少利息。近年来，
市公积金中心积极深入企业，宣
传最新政策、了解职工需求，用
好政策“礼包”，将公积金政策红
利转化为企业发展动力。

“职工安居无后顾之忧，才
能安心为企业发展作贡献；企
业发展前景光明，才能更好为
社会经济作贡献。”市公积金中
心副主任王文清说，考虑到职
工安居，也是优化营商环境的
重要组成部分，市公积金中心
启动“公积金暖企百户行”专项
行动，通过参观学习、座谈交
流、政策宣讲、现场服务等方式
宣传公积金政策制度、惠民举
措、业务流程以及互联网业务
办理方式等，了解企业面临的
困难，为企业纾困、为职工解
忧，切实为企业和职工提供“零
距离”公积金服务。暖企专项
行动开展以来，已走进全市 100
家单位，服务企业职工 3000 余
人，解决难题30余件。

活动中，公积金贷款最高
额度较低、非本市户籍的异地
缴存职工无法在我市申请公积
金贷款等问题“高频出现”。针
对企业职工提出的相关诉求，
我市制定出台了提高公积金贷
款额度、提高公积金贷款抵押
率、提高租房提取公积金额度、
扩大加装电梯提取公积金家庭
成员范围、优化公积金按月提
取还贷业务、实行公积金“带押
过户”业务等政策举措。在政
策惠企、服务为民的道路上，市
公积金中心还联合我市住建、
民政、人社等相关部门，持续开
展暖企行动，真正让暖企行动
成为公积金中心专业、高效、精
准服务的代名词。

2023 年，全市 1424 户新购
房职工家庭按新政享受公积金
贷款 6.36 亿元，月均受理 237
笔，平均发放额度 44.66 万元，
较新政前分别上升 10.75%和
32.13%，并向 20 户多子女家庭
发放公积金贷款1153.5万元。

暖企助企的过程中，市公
积金中心积极做“减法”，为企
业省钱、省力。2023年，市公积
金中心为48家单位办理降低缴
存比例业务，每月为企业节省
成本支出191.86万元；为3家单
位办理缓缴业务，缓缴金额
285.47万元，有效缓解企业经营

资金的“燃眉之急”。市公积金
中心还依托省、市级政务资源
共享平台，简化关联服务事项
审批、经办流程，打造“一件事
一次办”服务品牌，为企业、职
工提供更为便捷的办理方式。
2023 年，“企业开办一件事”共
办理单位缴存登记预开户 1598
笔。值得一提的是，2022年8月
至 2023年 12月，我市向新购房
职工发放公积金贷款 2931 户
10.65亿元，拉动住房消费面积
近 40 万平方米，助力我市房地
产市场平稳健康发展。

政策与时俱进，服务也在
同步提升。公积金 3.0 信息系
统顺利上线后，“智慧公积金服
务”实现跨越性提升。现在，公
积金线上业务办理时间陆续由

“6×8 小时”延长至“7×24 小
时”，全时段办理，解决职工“上
班时间没空办、休息时间没处
办”的困扰。依托全国住房公积
金小程序和全国住房公积金监
管服务平台，实现公积金个人证
明事项“亮码可办”，为职工节约
时间和成本，提高办事效率，有
效防范骗提骗贷的风险。

王文清表示，2024 年市公
积金中心将延续“公积金暖企
百户行”品牌效应，常态化开展
基层走访工作，加大公积金“看
得清、看得懂、会使用”的政策
解读力度，用心解决好民生热
点堵点问题，切实把服务成果
转化为助企纾困的实际行动，
把公积金政策红利转化为助推
企业发展的动力和活力。

去年全市1424户新购房职工家庭按新政享受公积金贷款6.36亿元

用好政策“礼包”，暖企落在实处

本报讯（赵敬敬 谭艺婷）
1月9日，市九届人大常委会召
开第十三次会议。市长徐曙
海到会提请人事任命。市人
大常委会党组书记、主任李健
主持会议并提请人事任免和
补选省人大代表的议案。

会议学习了习近平总书
记近期重要讲话精神特别是
在中央政治局专题民主生活
会上的重要讲话精神，习近平
总书记关于严肃党内政治生
活、树立和践行正确政绩观的
重要论述等。

会议听取和审议了市人
大常委会工作报告（讨论稿），
市九届人大三次会议主席团
和秘书长等建议名单，市九届
人大三次会议选举办法（草
案）、民生实事项目票决办法
（草案），将分别提请市九届人
大三次会议审议。

会议审议通过了关于个
别代表的代表资格的报告，列
席人员名单，关于评选先进市
人大代表小组、优秀市人大代

表小组组长、优秀市人大代
表、优秀议案和建议、代表建
议先进承办单位情况的汇报，
关于调整市九届人大常委会
各工作委员会组成人员名单
（草案），市人大常委会各工作
委员会、镇江经开区人大工委
书面工作报告。

会议补选赵岩为江苏省
第十四届人民代表大会代表，
决定接受秦海涛辞去镇江市
副市长职务的请求，决定任命
张克为镇江市副市长，会议还
表决通过了其他人事任免，并
组织宪法宣誓。

市人大常委会党组副书
记、副主任胡宗元，副主任岳
卫平、张红娣、卜晓放、戴非
平，秘书长胡敖成出席会议。

市委常委、市政府副市长
周凯参加会议。市中级人民
法院院长刘亚军、市检察院检
察长潘昌锋到会提请人事任
免。市监委有关负责同志列
席会议。

市九届人大常委会
召开第十三次会议
徐曙海到会提请人事任命
李健主持会议

本报讯（记者 胡建伟）1月
9日，我市召开 2023-2024年度
全市基层党员冬训工作部署
会，坚持以习近平新时代中国
特色社会主义思想为指导，深
入贯彻习近平总书记对江苏、
镇江工作重要讲话重要指示
精神，按照市委八届六次全会
部署，总结工作、部署任务，扎
实推动全市基层党员冬训工
作不断迈上新台阶。市委副
书记、市委宣传部部长、市委

秘书长陈可可出席会议并讲
话。

会议充分肯定过去一年
全市冬训工作取得的成效。
会议强调，今年是中华人民共
和国成立 75 周年，是实现“十
四五”规划目标任务的关键一
年。要紧扣奋力交出“镇江很
有前途”时代答卷，提高站位、
深化认识，增强抓好冬训工作
的政治自觉、思想自觉、行动
自觉，着眼“强信心”加强正面

宣传，引导广大党员准确把握
大势、振奋精神力量、主动担
当作为。要聚焦深入学习领
会党的创新理论和党的二十
大精神以及省委、市委工作部
署，紧抓关键、全面推进，切实
推动冬训工作重点任务落地
见效。要与时俱进、守正创
新，紧贴需求、深化覆盖，积极
展现冬训工作新气象新作为，
广泛汇聚敢为善为、团结奋进
的强大合力。

2023-2024年度全市基层党员冬训工作部署会召开

本报讯（赵敬敬 谭艺婷）1
月 9 日，省人大常委会副主任
张宝娟带队来镇，征求省人大
常委会工作报告意见建议。市
人大常委会党组书记、主任李
健出席会议并介绍情况。

座谈会上，与会人员一致
认为，工作报告是一份高举旗
帜、主题鲜明、求真务实、开拓
创新的好报告，很好地反映了
省人大常委会的工作特点和工
作成绩；新一年工作部署目标
明确、措施有力，富有针对性和
可操作性，符合我省发展实际，
对推动全省人大工作具有指导
意义。在肯定成绩的同时，与
会人员还结合自身工作实际，
就完善工作报告和做好新一年
省人大常委会工作，提出意见
和建议。

张宝娟指出，换届以来，镇
江市九届人大常委会政治站位
高、工作定位准，立法、监督、决
定、代表等各方面工作迈上了
新台阶；工作举措实、发挥作用
大，为党委、政府中心工作贡献

了人大智慧；创新探索多、示范
效应明显，“代表小组建支部、
党旗引领迈新步”、乡镇国有和
集体资产监督等在全省产生了
积极影响。她表示，大家所提
的意见建议具有针对性、可操
作性和建设性，省人大常委会
将认真研究、充分吸纳，进一步
把工作报告修改好、完善好。

李健指出，省人大常委会
工作起点高、落点实、成效显
著，各项工作实现新发展、取得
新成绩。他建议，省人大常委
会工作进一步抓重点、抓典型、
抓品牌，推动新时代人大工作
走在前、作示范。

会后，张宝娟一行赴镇江
经开区走访看望全国人大代表
魏巧，详细了解其生产经营情
况并听取意见建议。

省人大常委会副秘书长王
红红，办公厅二级巡视员唐亮，
人代联委委员芮奕及相关负责
同志，镇江市人大常委会秘书
长胡敖成，部分省、市人大代表
参加座谈会。

张宝娟来镇征求
省人大常委会工作报告意见

强信心强信心 优服优服务务 聚合力聚合力
营商环境营商环境““镇合意镇合意””

CC919919京沪航京沪航““飞起来飞起来””

1 月 9 日，飞机
在北京大兴国际机
场降落。当日，东航
的一架C919飞机执
行MU5137航班，从
上海虹桥国际机场
起飞，前往北京大兴
国 际 机 场 。 这 是
C919飞机在京沪航
线上定期商业航班
的“首秀”。
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